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O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetida a presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova as medidas administrativas | 

necessárias para que seja colocados dois postes de energia na Rua Miguel 

Paula no Subdistrito de Barroca. 

JUSTIFICATIVA: 

Devido à insuficiência dos postes existentes, a Rua encontra-se escura, o 

que torna perigoso a utilização da via à noite pelos moradores. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 02 de janeiro de 2017. 

Antônio/Marcos Ramos de Freitas 

Vereador 


